
幸ヶ谷小 おやじの会 ６月度議事録 

開催日時 2018 年６月２３日(土) 17 時 00 分～18 時 30 分 
場  所 幸ヶ谷小学校 グリーン棟 多目的室 
出席者 

２９名 

会長（國井）、副会長（是川、江藤）、会計（須藤、島田、久保）、書記（高津、和田（光）、

吉田）、地域（荒川）、富樫、松田、平尾、杉山、鈴木（圭）、藪野、柴山、福室、河上、浜

野、田村（知）、和田（耕）、小林（慶）、鈴木（賢）、澤枝、監物、中田、清水、横内 
議事 【スポフェス振り返り（学校から）】 

前田先生からおやじの会のスポフェスへの協力に対してお礼のお言葉を頂いた。来年以降も引き続きご 

協力頂きたいとの要請を受けた。 

 

【スポフェス振り返り（ PTA から）】 
PTA でのスポフェス反省会（ 5/31 ）の議事録より、運営委員廣田さんより説明いただいた。 

・全般的にけが人や迷子もなく、落とし物もほとんどなかった。 

・PTA 競技（玉入れ）について、ルール説明（チェッコリの歌の時は踊る等）が行き届いていなかったことは

反省点である。 

 

【スポフェス振り返り（スポフェスリーダー高津さん）】 
事前に作成・配布した振り返り資料より、学校及びおやじの会で意見交換を行った。いずれも次年度に向 

けて検討していく。主な事項は以下の通り。 

 

1) プログラム・内容改善について 

・騎馬戦で、赤青の法被を「大将」が着ておらず、どこに「大将」がいるのか分からなかった。 

 →今年度は練習がし辛い為、学校側の判断で「なし」とした。 

・徒競走やリレー中に応援団が出てこなかった。 (問題なし・盛り上がりに欠ける、の両意見あり) 

 →今年度は安全面を配慮し、学校側の判断で「なし」とした。 

 

2) 前日準備について 

・前日準備でクラス毎の椅子置き場のスペースについて記録していただいた(1350mm~1400mm 間隔) 

椅子後方の通路幅を含め、リハーサル時に距離確認を学校側へお願いしたい。 

 →来年以降の改善ポイントとして承知した（前田先生）。 

 

3) 開会前の警備について 

・イス運搬中の階段閉鎖を知らずに、体育館横から正門に来る方が多数。曲がり角で道案内をする作業

に追われた。 

→来年以降、改善を検討する（閉鎖の時間帯について、必要箇所にボード掲示するなど）。 

 

4) 駐輪の状況 

・前年と比較し、大幅に改善された（前年約 40 台→今年約 10 台）。 

・学校からの周知、PTA による多数の駐輪禁止札により抑止が進んでいると考える。 

・来年以降も学校側からしっかり事前アナウンスをお願いしたい。 

 

5) 体育館の状況 

・14 時の閉鎖について、荷物は職員室で預かったが、アナウンスがないため正門受付に複数の方から

問い合わせあり。 

→来年以降、最終的に荷物を管理する学校側からアナウンス、張り紙等をお願いしたい。 

 

6） 階段サポートの状況 

・スポフェス終了後、1 年生の椅子は置いていくよう担当の先生に周知をお願いしたい 

→知らずに 1 年生が椅子を持っていき、階段を降りる際に危なそうな子が散見された。 

・2 年生以上について、椅子の持ち方を再度確認する必要あり。 

→椅子が持ち難い・前の生徒にあたる、転倒しそうな生徒あり。 

→来年以降は椅子の安全な持ち方の検討、共有化を図りたい。 

 

7) 後片付けについて 

・椅子搬入の際、何年何組か不明の椅子が多数あり。最終的に先生にお任せした状態で完了したが、改

めてルールを確認した。 

 →教室前ではなく、エレベーターで該当のフロアにあげておくことで問題なし。 



8) その他 

・「試行実施」した Web カメラは、多くの方から良かったという意見を頂いた。 

→続ける場合は目的を再確認し、必要により体制を組むなどを検討する。 

・来賓席やふれあい席の案内・注意書き「荷物による取り置き禁止」等を要検討(混在、場所取り等) 

→PTA 側にてご検討願いたい。 

 

＜以下おやじの会メンバーで議論した事＞ 

・徒競走のゴールが狭いが、改善案はないか。 

→本部席を逆にする（ゴールがトイレ前になる）、グラウンドを斜めに走るようなコース設定にする（青木小

で実績あり）などを検討し、学校側に提案していきたい。 

・グラウンドからグリーン棟のトイレまで児童が一人で移動していく姿が見受けられ、気になった。 

→おやじの会メンバーがグラウンドからの階段下で警備、グリーン棟で受付している為不審者の確認はで

きている。 

→児童一人でグラウンドを離れることはできる限り控えてもらうよう、学校側から指導していただくなど次

回検討する。 

・今回含め近年スポフェスのリーダー（高津さん）一人で調整、資料纏め、指揮など実施いただいたが、負

荷が大きいのでは。 

→次回からリードを複数人体制で臨めるようにする。 

・低学年児童の椅子を持っての階段移動について、高学年を階段としたほうが安全では。 

→グラウンド裏の道路を周るルートは距離がある為、低学年が椅子をもっての移動は体力的に厳しいと

いう配慮から階段ルートとしている。 

→トラックでの運搬する、階段が詰まって押し合いにならないよう声掛けを強化するなど次回検討する。 

・ロープを張る杭が一本不足していた。 

→足りない場合は古い杭が倉庫にあるので使用する。古い杭は若干軟弱な為、注意が必要（児童の後

ろ、ゴール付近は強固な杭を優先的に使用する）。 

・ロープがすぐたるむように感じたが、タイラップ（結束バンド、繰り返し使えるタイプもあり）の使用を検討

してはどうか。 

→杭とロープの結び方は後片付けを考慮した方式の為、結び方を変えればたるみは多少改善される可

能性はあるが、柔軟性に欠ける等、一長一短ある。 

 

【星空観測イベント（オープン）について（松田さん）】 
・日時：7/22（日）21:00～（予定） 

・場所：幸ケ谷グラウンド（予定） 

・児童に天体観測を体験してほしい、を主眼としたイベント。火星が接近する時期に実施（最接近は

7/31）。 

・学校側からは 7/22 で実施の旨連絡、承認済（おやじの会主体で実施すること）。 

・天体望遠鏡は松田さんが３台用意する予定。 

・イベントメンバーは、松田さんの他、福室さん、監物さん、澤枝さんに決定。 

・多数の参加が見込まれる（前回 100 人前後参加）ため、イベントメンバー以外の方々にも警備、準備、

児童に望遠鏡取扱指導などお願いしたい。 

・フライヤーは印刷に時間がかかる（印刷会社に依頼してから納品は一週間程度）ことと、実施日の２週

間前には配布が望ましい為、早めに準備を要する。 

・フライヤー作成担当は杉山さんに決定。 

 

【9/1（土）地引網（オープン）について（是川さん）】 
・イベントメンバーは、是川さんの他、島田さん、平尾さん、杉山さん、福室さんに決定。 

・フライヤーは 7/9 配布予定。3 パターンのフライヤー案から多数決で 1 つに決定した。 

・イベント用の景品を募集。去年の残もあるが、児童向けに何かあれば 8 月下旬までに提供願いたい。 

 

【学校運営協議会報告（江藤さん）】 
・学校運営協議会についての情報共有(5 月参加時の資料を回覧) 

 

【地域からの情報（荒川さん）】 
・7/7（土）野菜もぎとり 

→参加費 500 円で往路交通費と収穫した野菜の持ち帰りが可能。締め切りは、6/23。 

 

 

 



【イベント報告＆募集】 
・浜海会主催イベントについて（平尾さん） 

→7/7（土）に高島水際線公園のゴミ拾いイベントあり。 

→上記以外にも別日程でスタンドアップパドルサーフィン体験会や手長エビ釣り大会等のイベントを予定

しており、興味あれば参加願いたい。 

 

・9/16（日）幸ケ谷地域祭りについて（横内さん） 

→おやじの会への出店依頼あり。 

→7/14、18 時～実行委員会での打ち合わせまでに出店の概略を提示する必要があり、出店することに

決定。 

→次回定例会時に出店内容、イベントメンバー、その他詳細（テント、電気の使用有無など）を確定する。 

 

【その他検討・確認事項】 
・11/17（土）栗田谷中学校バザーについて確認（横内さん） 

→吹奏楽部がエントリーしていないので、可能であれば出店いただきたい。 

→出店するかどうか後日検討する。 

→クレープの出店が可能か確認する。 

 

・芝生について（松田さん） 

→6/19（土）日産スタジアムから幸ケ谷小学校校庭への芝生移植を行った。 

→今後、芝生を有効活用いただくよう期待している。 

 

・地域防災拠点運営委員会からの報告（横内さん） 

→9/30（土）に防災訓練を実施する予定。 

→おやじの会として昨年は防災備蓄庫の点検を実施したが、次回以降視察、点検などは相談しながら継

続してきたい。 

→地域との関わりを重視した活動を望む。 

 

・7/1（日）幸ケ谷きっずふぇすたについて（横内さん） 

→場所、時間：幸ケ谷集会所（幸ケ谷公園）、11:00～14:00 

→幸ケ谷地区社会福祉協議会主催。 

→スーパーボール掬い、折り紙などこども向け遊びを用意しているので興味あれば参加いただきたい。 

・改めて新入会されたおやじメンバーの皆様から自己紹介いただいた 

→清水さん、監物さん、澤枝さん、鈴木（賢）さん、小林（慶）さん、河上さん、鈴木（圭）さん、平尾さん 

次回開催 

予定 

次回定例会は７月２８日（土）1７：００～。グリーン棟 多目的室 

 


